

#SÜD-WEST 24. November 2023

Jubilarenehrung des Ortsverbands Westpfalz

138 Gäste sind der Einladung nach Enkenbach-Alsenborn zur Jubilarerhöhung für 25, 40, 50, 60, 65, 70 und sogar 75 Jahre Mitgliedschaft gefolgt. Der älteste Teilnehmer ist gleichzeitig auch der mit der weitesten Anreise zur Ehrung: Alfred Umlauf – er ist 100 Jahre und wurde für 75 Jahre Mitgliedschaft geehrt.



Die Festrede hielt der EVG-Geschäftsstellenleiter Lars Kreer. Er fasste seine Rede mit einem Zitat von Adam Smith (1723-90), schottischer Nationalökonom und Moralphilosoph zusammen, der frei übersetzt sagte, dass die Eisenbahn zu 95 Prozent aus Menschen und nur zu 5 Prozent aus Eisen bestehe. Eine Tatsache, die wir als Eisenbahner der Politik, aber auch dem Management immer wieder ins Stammbuch schreiben müssen. Denn es sind die Menschen, die das Rad ins Rollen bringen und das wird leider nur zu oft vergessen!

Abschließend gilt der Dank allen Helferinnen und Helfern, die zum Gelingen der Jubilarfeier beigetragen haben.



[Alle Bilder anzeigen »](#)